

Protokolleintrag vom 26.11.2008

2008/540

Postulat von Walter Angst (AL) vom 26.11.2008:

Stadtentwicklung, Konzentration verschiedener Dienstabteilungen

Von Walter Angst (AL) ist am 26.11.2008 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten, die durch eine Konzentration der diversen mit Stadtentwicklungsfragen beschäftigten Dienstabteilungen und Dienststellen erzielbaren Synergien und Einsparpotentiale zu prüfen. Bis diese Prüfung abgeschlossen ist, sollen keine weiteren Stellen in diesem Bereich geschaffen werden.

Begründung:

Es fällt nicht ganz leicht, die Aufgabenteilung zwischen dem "Amt für Städtebau" und der Stadtentwicklung in der Dienstabteilung "Stadtentwicklung Zürich" nachzuvollziehen. Beide Abteilungen sind in den letzten Jahren ausgebaut worden. In einzelnen Projekten sind neben Mitarbeiter/-innen dieser beiden Dienstabteilungen noch weitere Amtsstellen involviert. So wird beim Stab des Stadtpräsidenten eine Stelle geschaffen, die diverse Grossprojekte (Löwenbräu, Kunsthäuserweiterung, Erweiterungsbau Landesmuseum) begleiten soll. Der bevorstehende Wechsel im Stadtpräsidium ist ein guter Anlass, die Aufgaben im Bereich Stadtplanung und Stadtentwicklung zu überprüfen und nach Möglichkeiten einer Verschlankung der Strukturen zu suchen.

Mitteilung an den Stadtrat.